

Kurzform / Short Version

Ab August 2022
From August 2022

Regisseur in allen Sparten, mit Schwerpunkt Musiktheater
Director in all theatrical divisions, main emphasis on musical theater

Leiter von szenischen Workshops an der Staatlichen Hochschule für Musik und Theater Mannheim
Director of scenic workshops at Statel Drama School for Music an Theatre Mannheim

Projektmanager für Kulturelle Events und Sonderveranstaltungen
Project Manager for Cultural and Special events

Davor
before

2012 - 2022
Intendant des Pfalztheaters Kaiserslautern
Director of Pfalztheater Kaiserslautern

2002- 2012
Betriebsdirektor, Operndirektor und stellvertretender Intendant am Pfalztheater Kaiserslautern, (Intendant Johannes Reitmeier)
Artistic Director, Opera Director and Deputy Director at Pfalztheater Kaiserslautern, (Direction: Johannes Reitmeier)

2000 -2002
Chefdisponent, Regisseur und persönlicher Referent der Intendantin Marietheres List am Theater Regensburg
Chiefdispatcher, Director and Personal Speaker of Director Marietheres List at Theater Regensburg

1991 - 2000
Regisseur in den Sparten Musik- und Sprechtheater u.a. am Theater Potsdam, dem Opernhaus Halle, Staatstheater Braunschweig, Oper Frankfurt, Opéra Nantes, den Theatern Regensburg, Magdeburg, Osnabrück, Passau, Biel und Bern.
Director in theatrical divisions musical theatre and drama at: Theater Potsdam, Opera house Halle, Staatstheater Braunschweig, Oper Frankfurt, Opéra Nantes, Theaters Regensburg, Magdeburg, Osnabrück, Passau, Biel und Bern. (among others)

weitere Informationen
more informations

Ausbildung im Bereich Schauspiel und Musik. Assistent an der Oper Frankfurt, den Salzburger Festspielen, den Theatern Regensburg und Biel/Solothurn.
Training in Drama and Music. Assistent Director at Oper Frankfurt, Salzburg Festival, Theaters Regensburg and Biel/Solothurn.

Weiterbildung in den Bereichen Coaching, Kulturmanagement, Marketing, Projektmanagement
Continuing education in the fields of Coaching, Cultural Management, Marketing, Project Management

Deutsch, Französisch, Englisch, Italienisch
German, French, English, Italian

Word, Excel, Access, Theasoft, ACDSsee Photostudio, Nikon Capture NX-D